



categorias medias subieron.

El IPC de febrero subió en un 0,4% y ya acumula un 1,5%

La inflación acumulada en los últimos 12 meses llega a 4,7%.

Un alza de 0,4% registró en febrero el Índice de Precios al Consumidor (IPC), acumulando un crecimiento de 1,5% en el año y una variación a doce meses de 4,7%.

Según informó Instituto Nacional de Estadísticas (INE): "Destacaron las alzas en las divisiones de transporte así como la de vivienda y servicios básicos, y la disminución de equipamiento y mantenimiento del hogar".

En el caso de transporte, 16 de los 25 productos que componen la división presentaron alzas en sus precios, encabezados por gasolina (2,3%) y transporte en bus interurbano (9,4%).

Vivienda y servicios básicos, en tanto, consignó alzas mensuales en cuatro de sus diez clases. La más importante fue arriendo (1,1%), seguida de gas (1,9%).

Finalmente, entre las divisiones que registraron bajas mensuales en sus precios destacaron equipamiento y mantenimiento del hogar, que registraron un -0,2%.